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Bonjour à tous,
J’espère  que  cette  période  de  canicule  et  de  troubles  divers,  notamment  en
République d’Arménie,
vous aura été,  malgré tout,  profitable.  Pour ma part  et  à  titre informatif,  je
reviens de Paris où j’ai
assisté aux obsèques de madame Nadya SAUGY, qui m’était chère à l’esprit et
plus encore à mon
cœur, comme le sont ses deux fils Artun et Sasun.
Au retour,  surprise,  la  plaque qui  a  fait  l’objet  de la  création de l’AAG non
seulement a été gravée
mais a été également posée et célébrée en mon absence (voir photos), comme
prévu, sur la Place de
la Libération auprès des autres plaques commémoratives.
C’est pourquoi elle est au même format que les autres et relativement discrète (à
ma demande). Ce
n’est pas utile de jouer la provocation. Nos ennemis sont partout, les Arméniens
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n’ont pas besoin de
nourrir la paranoïa pour le savoir.
Nos remerciements vont principalement à la municipalité d’Auch, notamment à
son Maire et à son
Secrétaire Général qui ont veillé à ce que tout soit fait de manière efficace.
La prochaine étape sera l’inauguration de la plaque par monsieur le Préfet du
Gers le 24 avril 2023. Il
faudra  que  nous  soyons  nombreux  à  assister  à  cet  événement  notamment
concernant les
descendants des orphelins mentionnés sur la plaque. Autant la Préfecture et la
Mairie d’Auch
s’activeront pour inviter les officiels, autant, l’AAG (avec l’aide de leurs services
de communication)
devra s’efforcer de faire venir les Arméniens par tous les moyens sachant que, le
bouche à oreilles
peut faire des miracles auprès des plus réticents.
Je vous livrerai les détails quand je les aurais.
PAS DE FESTIVAL A FLEURANCE
Ni ailleurs. L’édile de cette ville n’a pas donné suite à ma proposition. Je laisse
tomber.
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